

PONTCHARRA

## Appel du 18-Juin : la commune s'est souvenue



*Josiane Carassio, vice-présidente de l'Anacr a lu l'Appel du 18-Juin. Photo Le DL/Agnès Bernès*

Élus, représentants de l'Anacr (Association nationale des anciens combattants et amis de la Résistance), de l'Umac (Union des mutilés et anciens combattants) et de la Fnaca (Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie), se sont réunis la semaine passée pour commémorer l'Appel du 18-Juin lancé par le général de Gaulle. La maire de Pontcharra, Cécile Robin, a lu le message gouvernemental, et Josiane Carassio, vice-présidente de l'Anacr, a lu le texte de l'Appel du 18-Juin. Il faut savoir que le manuscrit de ce discours a été remis le 12 juin de cette année par ses descendants aux Archives nationales. Des gerbes ont été déposées devant le monument aux morts, en présence de Jean-Pierre Colombo, porte-drapeau de la Fnaca de Barraux, du maire de Saint-Maximin Olivier Roziau, des représentants d'associations et des habitants de Pontcharra. La prochaine commémoration aura lieu le vendredi 4 juillet, route du Moutaret, devant la stèle de Robert Cazan.